

Sistema de refrigeración PC Cooler GI-X4

0 La montura no es muy buena, pero por ese precio uno no puede quejarse

Para una solución temporal, este enfriador es algo bueno y creo que merece atención. Compré este enfriador hace un año y medio, todo este tiempo estuvo en funcionamiento durante el uso doméstico normal. Me puse el procesador Ryzen 7 3700x. En general, estoy satisfecho con los resultados de este enfriador, para el montaje en ese momento era necesario ahorrar algo, así que decidí hacerlo en el enfriador. Como resultado, en la carga máxima del procesador en los juegos más exigentes con pasta térmica, el MX-4 daba 75-80 grados (80 en verano) en la caja Vinga Arc con 5 ventiladores. En cuanto a una solución temporal, resultó ser bastante buena,